"Kinder helfen Kindern – Weihnachten im Schuhkarton"



Aufruf

Unser Sportdirektor und Hauptsponsor, Herr Bernd Herrmann, engagiert sich seit Jahren in der bulgarischen Stadt SPASOVA. Viele soziale Projekte wurden bereits durch ihn und seine Helfer so realisiert. Besonders am Herzen liegen ihm die Kinder. So stattet er alljährlich die Erstklässler mit Schulmaterialien aus und jeder erhält eine gefüllte Zuckertüte.

Auch wir als Radsportler werden von Herrn Herrmann gefördert. Gemeinsam mit unserem Trainer, Herrn Lucas Schädlich, haben wir nun die Idee, Herrn Herrmann bei seinem Engagement zu unterstützen.

Ihr habt bestimmt schon von der Aktion "Kinder helfen Kindern" gehört. Abgeleitet davon rufen wir alle Radsportlerinnen und Radsportler unseres Vereins dazu auf, das bevorstehende Weihnachtfest als Anlass zu nehmen, etwas von unseren Schulmaterialien abzugeben, um so die bulgarischen Kinder in Spasovo zu unterstützen.

Wir nennen unsere Aktion "Weihnachten im Schuhkarton" und wollen Schulsachen spenden, wie Blöcke, Hefte, Farben, Tuschkästen, Lineale, Dreiecke, Füllhalter, Kulis, Radiergummis, Spitzer, Zirkel, Fineliner.

Die gespendeten Sachen werden dann in Schuhkartons verpackt, die wir zuvor hübsch gestalten wollen. Und dass es nicht ganz so unpersönlich erscheint, liegt jedem Karton ein Brief bei, in dem wir uns kurz vorstellen. Den Schuhkarton gestalten wir dann während unserer Weihnachtsfeier am 21. Dezember 2013 im Schullandheim "Junge Touristen" in Gera-Lusan. Anfang Januar wird Herr Herrmann dann unsere Spende in Spasovo bei den Kindern persönlich abgeben

Ihr macht doch bestimmt alle mit!

Wir, das U13-Kids-Team mit unserem Trainer Herrn Schädlich, würden uns darüber freuen.



Wäre das nicht eine tolle Fahrt?